

Qui sommes-nous ?

- une Association de bénévoles
(Association loi 1901)
regroupant plusieurs compétences
au service des familles de détenus.

Nous sommes présents au Centre de
Détention tous les Week-End - samedi
et dimanche - et jours fériés pour
accueillir les familles.

Nous assurons chaque fois une
présence de 7h30 à 16h45.
(7H30/10h30,10h30/14h,14h/16h45)

Nous nous réunissons une fois par mois :
- pour partager nos expériences,
- pour assurer le fonctionnement de
notre Association,
- pour nous tenir informés de l'évolution
des règles régissant le droit des visites.

Que faisons-nous ?

• Accueil des familles.

Hommes et femmes, tous bénévoles,
nous leur offrons des boissons, un
sourire, une écoute.

Notre présence leur apporte (*ce sont leurs
propres paroles*) " écoute, chaleur,
réconfort, courage "

Elle les réconforte, leur donne de
l'énergie pour les jours à venir –
et c'est notre gratification.

• Colis de Noël

Nous confectionnons et distribuons des
colis pour les détenus indigents (*ceux qui
n'ont pas de famille et peu d'argent*)

Chaque année, une quarantaine de
détenus reçoivent ainsi, douceurs,
nécessaire pour écrire...

C'est une présence pour ces isolés.

• Formation

Afin d'assurer notre mission, il est
important de se former régulièrement
pour s'adapter aux diverses situations.
Nos organismes de Tutelle (UFRAMA -
FARAPEJ) nous aident dans cette
démarche.

• Hébergement

Lorsqu'une famille vient de loin pour
un parloir, il lui est parfois difficile de
se loger : nous pouvons leur procurer
une assistance dans ce domaine.

Pourquoi le faisons-nous ?

Les familles ont souvent besoin d'un
soutien dans des situations difficiles.

Elles sont, elles-mêmes pénalisées
dans leur vie quotidienne.

Nous assurons l'accueil dans un esprit
de solidarité.

- offrir un moment d'écoute avant
le parloir.
- accueillir, écouter et
accompagner les familles autour
de l'incarcération d'un parent.
- entendre parfois leur inquiétude
vis-à-vis d'un parent ou d'un
proche détenu.
- mieux comprendre
les comportements
et les trajectoires d'une vie –
"cela" peut arriver à tout le monde !

Bénévoles, cette présence près des
familles est un enrichissement sur le plan
humain et culturel :

- elle nous fait entrer en contact avec
des personnes que nous ne rencontrerions
pas spontanément.
- elle est une confrontation aux
difficultés réelles des familles, parfois à
leur détresse.